

# BERITA TERBARU

## Penanaman Serentak Ssejuta Pohon di Wilayah Teritorial Koramil Tenggara

[murdianto - KALTIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://murdianto-KALTIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 20:05



*Penanaman Serentak Ssejuta Pohon di Wilayah Teritorial Koramil Tenggara*

**SAMARINDA** - Komandan Koramil 0906-01/Tenggarong, Kodim 0906/Kutai Kartanegara (KKR) Lettu Inf. Adhie Irawan bersama forum komunikasi pimpinan kecamatan Tenggarong hadir penanaman sejuta pohon secara serentak di desa Bendang Raya kecamatan Tenggarong, Kukar yang juga dihadiri Asisten II Pemkab. Kukar, Wiyono, D.IP, M.Si dan Kadis DLHK, Alfianoor, SE, M.Ling.

Selasa (21/3/2023).



Gelaran penanaman pohon yang dilaksanakan di kecamatan Tenggarong hari ini (senin' 20/03) merupakan salah satu program pemerintah pusat yang bertajuk penanaman sejuta pohon secara serentak diseluruh penjuru Indonesia.

Dalam sambutannya Asisten II Pemkab. Kukar, Wiyono menyampaikan ucapan terima kasih atas pencapaian dan dedikasi kepada pemerhati lingkungan hidup baik perorangan maupun organisasi dan semua pihak terkait yang selalu mendukung pelestarian lingkungan.

Sementara itu Komandan Koramil 0906-01/Tenggarong menyampaikan hutan dan lingkungan hidup merupakan bagian yang tak terpisahkan dari pembangunan sosial, ekonomi dan budaya.

Melalui program penanaman sejuta pohon secara serentak yang dilaksanakan di desa Bendang Raya hari ini diharapkan dapat menumbuhkan kembali semangat dan jiwa kepedulian kita terhadap lingkungan, tutur Danramil.

"Dengan adanya kepedulian kita terhadap kelestarian lingkungan kelak akan sangat berguna pada masa depan generasi dan anak cucu kita", tambah Danramil

Menanam pohon juga bertujuan untuk dapat mengurangi lahan kritis, mengantisipasi terjadinya bencana dan menghijaukan bumi. Hutan juga bermanfaat sebagai sumber oksigen, reserve air dan sebagai sumber daya alam hayati yang multi manfaat harus dijaga agar tetap lestari. "Kalau kita menjaga hutan dari kerusakan, tentunya hutan akan menjaga kita dari bencana," tandasnya.